



Eduardo Anitua // ABC

## El Colegio de Dentistas propone a Anitua para los Princesa de Asturias

S. A. MADRID

El Consejo General de Dentistas de España ha propuesto como candidato a los premios Princesa de Asturias 2022, en la categoría de Investigación Científica y Técnica, al doctor Eduardo Anitua «por su destacada labor en la investigación y docencia en Implantología Oral y Medicina Regenerativa».

La entidad, presidida por Óscar Castro, ha considerado conveniente la presentación de la candidatura de Eduardo Anitua por su gran contribución en la investigación y docencia, y por su actividad clínica privada, con la creación de la Compañía BTI (Biotechnology Institute) donde se investiga, desde hace más de treinta años, en diferentes áreas de la medicina como la Implantología Oral y la

Terapia Regenerativa.

Actualmente, España es considerada un referente a nivel mundial en ambas disciplinas y el doctor Anitua es pionero en la utilización de la terapia conocida como 'Plasma rico en factores de crecimiento', lo que para el Consejo General de Dentistas es el mayor avance en Terapia Regenerativa de los últimos veinte años.

Además, la entidad ensalza la figura de Anitua al destacar sus 51 patentes internacionales, sus más de 275 artículos científicos publicados en revistas indexadas y más de 25 libros y manuales quirúrgicos. También ha dictado más de seiscientos cursos y conferencias sobre Implantología Oral y Medicina Regenerativa en congresos nacionales e internacionales.